

# La culture s'affiche dans le district

**Des affiches culturelles vont fleurir dans le Jura et le Jura bernois. Initiée par fOrum culture (qui met en réseau les acteurs culturels régionaux), cette campagne d'affichage s'étendra sur neuf mois. Le chef-lieu taignon figure parmi les 26 communes partenaires de ce projet. L'Espace culturel du Café du Soleil, sis à Saignelégier, a également apporté son soutien.**

Le principe est simple: posée sur un panneau mobile, une affiche sera placardée chaque mois dans les communes participantes. Ces affiches? Des créations réalisées par trois graphistes, désignés au terme d'un concours. Ces supports seront offerts à la vue des passants, dans des endroits fréquentés, et permettront au public de découvrir le programme des événements culturels mensuels organisés dans la région.

L'objectif de cette campagne d'affichage est multiple: faire la promotion de la culture, mettre en valeur la diversité et la très riche programmation culturelle régionale (artistes professionnels et amateurs se côtoient sur les affiches, comme les milieux institutionnels et alternatifs), valoriser les arts graphiques et toucher un nouveau public, plus large.

## Communiquez vos événements

La première série d'affiches a été réalisée par la Delémontaine Tiphaine Allemann. Les Jurassiens Brac (Serge Brachetto) et Maude Riat illustreront les suivantes. Ces professionnels du graphisme signeront



**Un nouveau concept d'affichage, visant à promouvoir la culture, prendra place à Saignelégier durant neuf mois. Le support sera renouvelé mensuellement.**

chacun trois visuels. Lesquels seront visibles à Saignelégier, seule commune taignonne à avoir adhéré à la démarche. L'Espace culturel du Café du Soleil est également partenaire de l'opération.

A noter que les artistes et lieux culturels sont vivement encouragés à communiquer leur programmation et activités (au moins deux mois à l'avance) sur le site culture-jura.ch. Ces événements pourront alors figurer sur les affiches à venir.

Si cette opération répond aux attentes, elle pourrait être renouvelée. Le fOrum culture espère encore convaincre davantage de communes à accueillir ces panneaux, lesquels sont mis gracieusement à disposition. (per)